

## ■ Leserbrief

---

### „Zu wenig bezahlbarer Wohnraum“

*Zu unserem Bericht „Lange Bewerberlisten für günstige Wohnungen“ vom 9. März erreichte uns folgender Leserbrief:*

„Man darf es ruhig als eine Ehre betrachten, wenn die Stadtbau GmbH der Initiative gegen die Klosterbergbebauung so viel Aufmerksamkeit widmet. Die „IV Schützenswerter Klosterberg“ ist *auch* der Meinung, dass es zu wenig bezahlbaren Wohnraum gibt. Warum sie aber die Bebauung des Klosterbergs ablehnt, ist in der Homepage [www.Klosterberg-Deggendorf.de](http://www.Klosterberg-Deggendorf.de) umfangreich dargestellt.

Wieso zieht die Stadt ihre Pläne nicht einfach durch, wenn aus ihrer Sicht keine wirklichen Bedenken dagegen vorliegen?“

*Werner Oertel, Deggendorf*